

Pedro Luis Gómez représentera Cuba à la Coupe Panaméricaine de Triathlon des moins de 23 ans



Cuba sera représentée par le jeune triathlète Pedro Luis Gómez. Aurelio Romero, responsable national de la sélection, a déclaré : « Il faudra attendre la réunion technique de la Confédération Panaméricaine (PAT) pour connaître les noms des autres représentants cubains ».

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/deportes/20167-pedro-luis-gomez-representera-cuba-a-la-coupe-panamericaine-de-triathlon-des-moins-de-23-ans>



Radio Habana Cuba